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aislada, sin contacto alguno autorizado con otras direcciones 
generales de la propia conselleria y con un continuo enfren-
tamiento con la AVI precisamente en materias en las que 
deberían estar perfectamente coordinados como es la mate-
ria de innovación.

Y no nos olvidemos además que no solamente existiera 
estas dos entidades con solapamiento de funciones, sino 
que también teníamos una conselleria más de innovación con 
competencias solapadas, con lo cual encontrábamos hasta 
tres entidades que ni siquiera se hablaban entre ellas en una 
materia tan importante como la innovación para el tejido 
empresarial.

Desde luego, nosotros, con la presentación que hicimos 
hace unas semanas de Ivace+I, hemos terminado precisa-
mente con esas duplicidades incorporando toda la estruc-
tura en la misma línea de actuación.

Nos encontramos, por otro lado, con una política turística 
que estaba diluida en un segundo escalón, precisamente 
para impedir que algunos de los partidos que gobernaban el 
anterior Consell pudieran meter las zarpas.

Nos encontramos además con la amenaza de la tasa turís-
tica, que afortunadamente tuvimos tiempo de corregir, y lo 
hicimos aquí en estas Cortes antes de que entrara en vigor 
el castigo ideológico al turismo reglado al que produce, al 
que crea empleo y al que crea riqueza. Afortunadamente, en 
este caso pudimos actuar a tiempo.

Señorías, el mestizaje botánico que nos vendieron como un 
ejemplo de éxito no solamente ocasionó trifulcas internas, 
que ya se apañarán los miembros del Botànic anterior, sino 
que trajo consigo, y esto es lo más grave, una paralización de 
inversiones, una pérdida de oportunidades y, en definitiva, 
un mal servicio para los ciudadanos, ocho años perdidos 
de competitividad empresarial. Y de esto les quiero hablar 
especialmente, de cómo el reparto de poder ocasionó graves 
perjuicios a la gestión de esta conselleria, y algunos ejemplos 
bastaran para ilustrar esta situación.

Miren, cuando llegamos nosotros en julio del año pasado, 
hace ocho meses, nos encontramos, siete meses después de 
iniciar el año, con un presupuesto prácticamente sin ejecu-
tar. En industria solamente se había resuelto una de las 
cuatro convocatorias y ninguna de las trece líneas nomina-
tivas previstas. También, con una conversión de las ferias 
en empresas públicas tremendamente mal gestionadas, 
con deudas ocultas, recintos en malísimas condiciones de 
mantenimiento, sin dirección y rumbo, y dejando práctica-
mente que se murieran de inanición. Estos recintos que son 
tan importantes como es Feria Valencia para la ciudad de 
València.

Nos encontramos con una estrategia de política industrial 
sin terminar de evaluar y sin preparar su renovación, con 
«cero» suelo industrial desarrollado, con dos años sin convo-
car el Observatorio de la industria, y casi nos quedamos 
fuera de la alianza europea de semiconductores, porque solo 
se habían cruzado un correo electrónico en todo el primer 
semestre del año.

Por no hablar, y aquí los tenemos, y usted los ha mencio-
nado, de los 414 expedientes paralizados de energías 

renovables, que los anteriores gestores del Botànic eran muy 
ecológicos y muy sostenibles, pero desde luego lo eran solo 
de boquilla, porque a la hora de la verdad no hicieron nada 
para mejorar las condiciones de los ciudadanos y las empre-
sas en una de las peores crisis energéticas que hemos vivido.

Pero es que además dejaron a los ciudadanos una situación 
tremendamente complicada para poder pasar algo tan básico 
como es pasar la ITV de sus coches, y que ahora mismo 
además está en los medios de comunicación, porque nos 
encontramos una sociedad, Sitval, que cada vez que levanta-
mos un papel nos sale algo malo debajo, algo malo debajo.

Lo primero, se cargan un convenio de 350.000 euros para 
hacer suelo industrial en el Ayuntamiento de Lorcha para, 
supuestamente, desviarlo a la creación de esta sociedad, 
dinero que nunca llegó a Sitval. Pero es que una vez creada 
Sitval, se olvidaron de adscribir las estaciones que realizan 
las ITV al patrimonio de esta sociedad...

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Vaya terminando, consellera.

La senyora consellera d’Innovació, Indústria, Comerç i 
Turisme:

...que nos hemos encontrado que no. No autorizaron la masa 
salarial de 2023, no garantizaron la viabilidad de la ITV de 
Riba-roja, desde luego no previeron el incremento necesario 
del personal en verano y no inscribieron las cuentas anuales 
de esta sociedad en el registro mercantil.

Así que todo esto es una muestra, y podría estar todavía 
hablando muchísimo más tiempo, del desastre de conse-
lleria que nos hemos encontrado y del orden que estamos 
poniendo en la misma en estos ocho meses de gestión.

Muchísimas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias.

Pasamos a la pregunta número 203, formulada por el dipu-
tado Francesc Roig, del Grupo Parlamentario Compromís, 
al vicepresidente primero y conseller de Cultura y Deporte 
sobre el desarrollo de la Estrategia valenciana para la igual-
dad LGTBI 2022-2027 en el ámbito de las competencias del 
vicepresidente, registro de entrada 11.521.

El senyor Roig Oliver:

Gràcies, presidenta.

Senyor Barrera, una pregunta clara i directa: quin és el full 
de ruta de la seua conselleria per a desenvolupar totes les 
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mesures que contempla l’estratègia valenciana per la igualtat 
LGTBI en l’àmbit de la cultura i l’esport?

Moltes gràcies. (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias.

Tiene la palabra el honorable conseller.

Cuando quiera.

El senyor vicepresident primer del Consell i conseller de 
Cultura i Esport:

Señora presidente.

Señorías.

Señor Roig, una respuesta muy directa. Esto es sencillísimo, 
nuestro proyecto tanto cultural como deportivo es el mismo 
para todos, sea cual sea su orientación sexual. (Aplaudiments)

Nosotros no diferenciamos por orientación sexual, no dife-
renciamos por raza, por sexo o por religión, como no puede 
ser otra manera. A diferencia de ustedes, nosotros no 
preguntamos a nadie por su orientación sexual.

Lo que nos parece perverso, lo que nos parece absoluta-
mente diabólico es catalogar a las personas y marcarlas y 
colectivizarlas según su orientación sexual, tal y como hacen 
ustedes como buenos representantes de un partido de 
extrema izquierda.

Mucha gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias.

Tiene la palabra el ilustre diputado Roig Oliver.

Cuando quiera.

El senyor Roig Oliver:

Gràcies, senyora presidenta.

Mire, senyor Barrera, fa unes setmanes vosté va assegurar, 
i ho acaba de fer ací, que «no existe un problema de discri-
minación» cap a les persones LGTBI. Damunt ací li vam 
preguntar i vosté es va amagar darrere de les senyories del 
PP; inclús la senyora Camarero el va justificar.

I em sorprén molt, perquè vosté, a banda de fer ací un alarde 
d’ignorància quant a polítiques LGTBI, va dir que «los toreros 

sí que estaban discriminados», i ho va dir en una entrevista. 
Per tant, jo li convide que fem un exercici junts a vore a quina 
conclusió apleguem.

Mire, dos persones tenen por d’anar agafades de la mà pel 
carrer. Açò a qui li passa, als toreros o a les persones LGTBI? 
(Aplaudiments)

Li’n dic una altra. El 50 % dels treballadors han patit violència 
en el treball per la seua orientació sexual o la seua identitat 
de gènere. A qui li passa, als toreros o a les persones LGTBI?

Una altra. Els delictes d’odi es tripliquen contra el col·lectiu 
LGTBI. A qui li passa, als toreros o a les persones LGTBI? 
(Aplaudiments)

Una altra. Un partit de voleibol fa un temps, «lesbiana de 
mierda». A qui li passa, als toreros o a les lesbianes?

 I un altra, «lo asesinaron al grito de puto maricón». 
Qui ho pateixen, els toreros o ho patim els maricones? 
(Aplaudiments)

Com veu, qui patim la discriminació som els maricons, les 
lesbianes, les persones trans, les persones bisexuals, en defi-
nitiva, les persones del col·lectiu LGTBI. És molt simple. I si 
nega esta discriminació és homofòbia. Però mire, la culpa no 
és seua. La culpa és del Partit Popular que tan diversa la diver-
sidad que volen fer-la han posat a un homòfob de vicepresi-
dent del Consell. (Aplaudiments)

A més, sap què, senyor Barrera? Com diu la meua família 
argentina –d’ací, una salutació per a elles–, «la culpa no és del 
chancho, sino de quien le da de comer», i a vosté l’alimenta el 
Partit Popular, el culpable que estiga passant tot açò. Vostés 
no són de fiar per molt de pinkwashing o purgar els seus 
pecats del passat que vullguen fer ara.

I és més, que vosté negue el problema vol dir que no vol 
treballar en les solucions, que no pensa aplicar esta estratè-
gia, que ara li la donaré, on té més de tretze accions que són 
la seua responsabilitat.

Conclusió, senyor Barrera, és vosté un irresponsable. No 
hauria (inintel·ligible) ... eixa cadira i és vosté un malfaener per 
no voler aplicar esta estratègia. (Aplaudiments)

Damunt, el senyor Barrera té la cara tan dura de contes-
tar per escrit que no sap que és açò, que no la encuentra. Jo 
sé que a vosté el toregen molt en el govern. Jo sé que vosté 
pinta poc, però..., no sé, un whatsap a la senyora Camarero, al 
senyor Mazón, que li passen un document que és que no és 
que estiga publicat, és que, a banda, si se’n va a la rendició de 
comptes de la passada legislatura, ací està tot el procediment 
que s’ha seguit. És molt fàcil, dos clics i ho té.

Però bé, tot açò en definitiva passa i no té cap gràcia, per 
molt que ací intentem posar-li un puc d’humor. Perquè 
que la Generalitat Valenciana es negue a aplicar l’estratè-
gia valenciana per la igualtat LGTBI és molt greu, la seua 
resposta és molt greu. Hi ha un abisme entre el que vostés 
fan i el que nosaltres vam fer en matèria LGTBI, tant en el 
tema de l’esport com en el de la cultura; del que ens vam 
trobar quan vam entrar al que s’han trobat vostés perquè 
ara ho destrossen en dos dies. Que hàgem de vindre ací a 
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recordar-li els consensos de la societat perquè vostés s’em-
penyen en ser uns troglodites, perquè el que acaba de fer 
ací és de ser troglodita, és molt trist.

Però, nosaltres, nosaltres, i no, no fa falta que s’alteren, eh?, 
(aplaudiments) li ho torne a dir, que vinguem ací, que vinguem 
ací a recordar-li consensos de la societat i el Partit Popular 
li ho permeta a un vicepresident del Consell és de ser uns 
troglodites. I són vostés un perill per al col·lectiu LGTBI. 
(Aplaudiments) I acabe.

Vostés tenen un lema que és «vamos a hacer diversa la diver-
sidad». Vostés el que estan fent és pervertir la diversitat, 
pervertir-la permetent que vicepresidents del Consell facen 
les declaracions i donen respostes a preguntes de parlamen-
taris com la que ha fet hui el senyor Barrera. (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias.

Tiene la palabra el vicepresidente primero y conseller de 
Cultura y Deporte.

Cuando quiera.

El senyor vicepresident primer del Consell i conseller de 
Cultura i Esport:

Gracias.

Mire, señor Roig, el otro día usted ya pidió mi dimisión 
por expresar una posición distinta a la suya, por decir que 
pensamos distinto, sí, sí, señor Roig, pidió también al presi-
dente Mazón que me cesara por pensar distinto, por tener 
una posición distinta.

Habla también de consenso de la sociedad. ¿Saben en qué 
sociedades existe ese consenso del que usted habla? Solo 
existe en las dictaduras, en los países totalitarios, de pen-
samiento único. Precisamente la democracia se basa en 
eso, en que la gente puede disentir, puede pensar distinto. 
¿Esa es, por tanto, su idea de la democracia parlamentaria, 
querer excluir a una persona (aplaudiments) de la posibilidad 
de ocupar una responsabilidad política por el mero hecho de 
pensar distinto? ¿Es eso su idea de la democracia? ¿Sabe lo 
que pienso yo de eso? Que eso es fascismo.

Miren, ustedes, la izquierda, han renunciado a defender la 
igualdad, que es lo que estoy defendiendo hoy aquí, (aplaudi-
ments) la igualdad de todas las personas sin distinción, y noso-
tros jamás vamos a renunciar a defender la igualdad.

Su estrategia política, porque eso es solo una estrategia política 
que busca votos, hace un flaco favor a aquellas personas a las 
que dicen querer defender, a las que tratan como personas a 
las que hay que tutelar con un paternalismo que los separa del 
resto de la ciudadanía tratándolos de manera distinta.

Nosotros, cuando organizamos un evento cultural, un 
evento deportivo, no le preguntamos a nadie su orientación 

sexual, lo que organizamos es para todos, no discrimina-
mos, no le preguntamos cuál es su orientación sexual, no 
hacemos carrera solo para calvos, o solo para para bajitos 
o altos, pero ¡esto es una barbaridad! Nosotros creemos en 
las personas, independientemente de su orientación sexual, 
ni discriminamos ni preguntamos a nadie por su sexualidad, 
como no podía ser de otra manera. Respetamos profunda-
mente la orientación sexual de cada cual.

La igualdad entre los españoles está consagrada el artículo 
14 de nuestra Constitución y en el título primero de la 
misma, cuyo artículo 10 recoge la declaración de los huma-
nos y establece como fundamento del orden político y la 
paz social, la dignidad de la persona, los derechos inviola-
bles que le son inherentes, el libre desarrollo de la perso-
nalidad, y el respeto a la ley y a los derechos de los demás. 
(Veus) ¿Me dejan seguir, por favor?

Señor Roig, mire, ustedes desde esa falsa superioridad moral 
se han arrogado algo que no es cierto, que es la representa-
ción de todas las personas homosexuales. Ni todos los homo-
sexuales piensan como ustedes ni todos les votan, señor Roig. 
(Aplaudiments) También, también, entre el colectivo, también entre 
el colectivo no hay consenso, que lo sepa usted, señor Roig.

Desde esta vicepresidencia primera y conselleria de cultura esta-
mos orgullosos, habla de nuestro pacto del gobierno, esta-
mos muy orgullosos de formar parte de este gobierno y tener la 
oportunidad, gracias a la confianza y responsabilidad de nues-
tros votantes y de trabajar con hechos, responsabilidad y políti-
cas reales y eficaces, sin complejos por todas y cada una de las 
personas de esta comunidad, defendiendo a todos los valen-
cianos, hombres y mujeres, sean homosexuales o sean hetero-
sexuales, porque nosotros, cuando conocemos a alguien, cuando 
nos presentan a alguien, no vemos a un heterosexual o vemos a 
un homosexual, vemos a un ser humano, vemos a una persona.

Muchísimas gracias, señor Roig. (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias.

Pasamos a la pregunta 213 formulada por el diputado 
Francisco Chulvi y Pedro Ruiz Castell, del Grupo Parlamentario 
Socialista, al conseller de Educación, Universidades y Empleo 
sobre los consejos sociales de las universidades públicas valen-
cianas, registro de entrada 11.981.

El senyor Ruiz Castell:

Bon dia, conseller.

Com bé sap, els consells socials de les universitats públi-
ques valencianes són els òrgans de representació de la socie-
tat valenciana a les nostres institucions. I davant la seua recent 
i prou criticada decisió de renovar la presidència del Consell 
Social de la Universitat de València, li volia preguntar quin és el 
criteri del Consell per a la renovació d’aquests consells socials.

Moltes gràcies. (Aplaudiments)


